

Réflexions philosophiques et problèmes épistémologiques

Journée d'étude en espagnol

Mardi 2 avril, 14h – 18h,
Salle de formation de la BIS (Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne)

Dans cette Journée d'étude, nous discuterons, en espagnol, de problèmes philosophiques du point de vue épistémologique : du fondement ontologique de la connaissance ou de l'épistémologie des sciences sociales. Notre but est de montrer que la langue espagnole peut être une langue légitime pour la réflexion philosophique qui, par sa clarté, est susceptible de renouveler certaines questions ontologiques. Toutes les personnes intéressées par la langue espagnole et par la philosophie sont les bienvenues.



Robert Delaunay, Premier disque, 1912-1913

Programme

14h : Accueil

14h15 – 15h00 : Emilio Sánchez Galán (Université Paris Nanterre /
Université Paris 8 Vincennes-Saint Denis)

Las dimensiones litúrgica y arcóntica de las ciencias sociales.
Performar los saberes más allá de la crítica institucional

15h00 – 15h45 : Alexandra Peralta (Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne)
Carlos Lenkersdorf. Lengua, filosofía y mestizaje

15h45 – 16h00 : Pause

16h00 – 16h45 : Luz Ascarate (Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne)
El Uno, antes del ser y del estar. De Plotino a Borges

16h45 – 17h45 : David Noria (Sorbonne Université)
Alfonso Reyes, embajador de México en Francia. Primera aproximación

17h45 – 18h : Conclusions

Organisation : Alexandra Peralta, Luz Ascarate

Inscription obligatoire par mail avant le 29 mars :
Alexandra.Peralta@univ-paris1.fr ; Luz.Ascarate-Coronel@etu.univ-paris1.fr